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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2023 

 
 
Association des riverains des lacs Joannes-Vaudray - Samedi, 27 mai 2023 au PAJ,  
 
Procès-verbal 
 
1. Mots de bienvenue et ouverture de l’Assemblée 
 
Le président souhaite la bienvenue aux membres présents. Il remercie les membres pour 
leur présence et le paiement de leur cotisation. Le quorum est atteint car 35 personnes sont 
présentes alors nous pouvons donc procéder.  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
 
Le président fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
Proposé par; Donald Perron 
Secondé par; Pierre Lavigne 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Adoption et suivis du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle 2022 
 
Lecture du PV et est disponible sur le site web. Le président fait un bref survol.  

 
Proposé par; Martin Bélanger 
Secondé par; Marie-Josée Racicot 
Le procès-verbal de l’AGA 2022 est adopté à l’unanimité 

 
4. Mot du Président 
 
Le président remercie les membres présents et actifs dans nos activités et dans nos  
projets. Il remercie également les collègues et administrateurs du CA ,ainsi qu’aux amis 
collaborateurs. 

 
5. Présentation des états financiers 2022-23 et prévisions budgétaires 2023-24. 
 
Nicole Veilleux présente les états financiers. Il met l’accès sur les faits saillants, 
commanditaires et écarts. Nous terminons l’année à 4501,66$.  
  
 
 



Présentation du budget 2023-24. 
 
Proposé par; Francine Lacasse 
Secondé par; Rosalie Chartier-Lacombe 
 
Les états financiers 2022-23 et le budget 2023-24 sont adoptés à l’unanimité 
 
Discussion sur les projets possibles et invitation des membres à proposer des projets et 
s’impliquer dans la gestion 
 
6. Subventions Melccfp au Plan de conservation de la réserve de biodiversité Vaudray-

Joannes 2022 
 
Laurence Dupuis de la ville de Rouyn-Noranda, nous parle des actions qui sont et seront 
réalisées. Présentation du plan d’action des 9 Projets proposés, pour une valeur de 80 000$ 
Ajouter sur le site web de l’organisation le plan d’action 
 
2 Actions réalisées : 
Déchiqueteuse a bois 
Caractérisation des bandes riveraines au protocole du suivi du périphyton 
 
Un nouveau plan d’action sur 3 ans pour les projets non réalisés. 
 
3 Actions prêtes à être réalisées;  
Station lavage 
Plan de suivi de l’état de la biodiversité  
Signalisation de la réserve 
 
Rencontre prévue cette semaine avec Laurence Dupuis pour repartir les projets a réalisées.  
 
7. Projet de suivis des populations de Lynx du Canada au Lac Vaudray-Joannes 
 
Shany Houde présentation le projet et le suivi, ce projet est pour une période de 2 ans, 
2022 et 2023 
 
8. Pause 

 
9. État de situation et d’avancement des projets Internet LTE 
 
Pas date officiel pour l’échéancier d’installation par Vidéotron dans notre secteur car le 
CN doit donner son accord pour passer la fibre sous le chemin de fer. Bell passe de la 
nouvelle fibre dans notre secteur aussi. 
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10. Bilans des populations de doré 2022 aux lacs Vaudray et Joannes par Melccfp 
Martin Bélanger fait une présentation sur l’état des situations 2011 et 2022 
Ajouter le lien de la présentation sur le site web de l’association 
 

11. Projet d’asphaltage des tronçons de chemins encore en gravier aux lacs Vaudray-
Joannes 

Ricard Mercier explique que 3 tronçons pourraient être fait, avec la répartition des couts 
par tronçon. 
Explique la répartition des coûts pour le 6 km restant du bout du Vaudray. 
Ricard continu a validé le projet, il y aura sondage après des résidents.                                                                                                                                                

 
12. Varia : 

Suivi des eaux au Lac Vaudray par des chercheurs UQAT et OBVT (lac témoin) 
      Bilan du ramassage printanier et nettoyage des fossés de chemins 

 Inscription tous les résidents qui ont fournis leurs adresse mails, à l’Infolettre du site 
web de l’organisation 

 
13. Ratification des actes des administrateurs au CA de l’association 

Proposé par; Chantal Lessard 
Secondé par ; Donald Perron 
Adopté à l’unanimité 

 
14. Élections des administrateurs au CA de l’association 

Proposé par; Maxime Roy 
 

Le président demande la destitution du CA 2021-22 et demande un président et un 
secrétaire d’élection pour tenir les élections des administrateurs 2022-23. 
 
Alain Shink propose Isabelle Lessard pour présidente d’élection, secondé par Chantal 
Lessard 
Marie-Josée Racicot propose Chantal Lessard à titre de secrétaire d’élection, secondé par 
Marc Ruel 
 
Ouverture des mises en candidatures 
Membres proposés; 

 
Marie-Josée Racicot - non 
Rodrigue Larouche - oui 
Claude Bédard - non 
Joël Riendeau - non 

 
 
Fermeture des mises en candidatures 



 
Monsieur Rodrigue Larouche est élu par acclamation 
Fermeture des élections. 

 
15. Levée de l’Assemblée 

Proposée par; Marc Ruel 
Secondée par; Louise Barrette 
Adopté à l’unanimité 

 
 

 
 


